

CAPÍTULO GENERAL 2017 – Boletín de noticias 1 de mayo de 2017



Después de una serie de ida y vuelta al aeropuerto, los capitulantes se encontraron en la casa de retiro de los Pasionistas, situada muy cerca del Coliseo romano. Faltaban cuatro co-hermanos: el P. Jünemann, ausente por razón de salud, así como un delegado de Papúa Nueva Guinea y dos del Congo, que llegarán sólo el jueves, debido a las demoras para la obtención de la visa.

Los capitulantes son 53: 26 de derecho, y 27 delegados elegidos, que provienen de 20 entidades diferentes. El personal de apoyo está formado por dos traductores, Hno. Roger Bossé, s.c. y René Delorme, fsg, así como Louis-Paul St Laurent (Canada) para el secretariado. Los P. Balawami y Georges Madore son también responsables del secretariado del capítulo, siendo también capitulantes. A eso se añade el P. Jean-Claude Lavigne, o.p. facilitador del capítulo.

- La primera jornada empezó por la celebración de la Eucaristía. Reunidos al pie de una gran cruz en el patio interior, los capitulantes fueron llamados oficialmente por el P. General para tomar parte en el capítulo. Luego fueron a la capilla, y, en un gesto simbólico, depositaron la bandera de su país de origen alrededor de la estatua de Montfort. Apoyándose en las lecturas del día, el P. Santino subrayaba la importancia de la comunión en la acogida, el respecto y el amor fraterno.

La primera sesión consistió en designar a unas personas para diferentes puestos: consejo de presidencia, escrutadores, etc. Así como la aprobación de los procedimientos del capítulo. Por la tarde, hubo discusión sobre el contenido del capítulo, luego el superior general hizo la lectura del informe de la administración general de los 6 años de su mandato.

Georges Madore s.m.m. secretario del capítulo.

Otras fotos y secuencias de vídeo en la página web: montfortian.info





